

Le Défenseur du Peuple en Colombie exige des conditions dignes pour les guérilleros



Bogotá, 4 janvier, (RHC).- Le Défenseur du Peuple en Colombie, Carlos Negret, a lancé un appel à garantir les conditions indispensables aux membres des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, dans les zones de transition où-a-t-il signalé il a des retards du point de vue logistique.

Dans des déclarations à la chaîne de radio RCN, le défenseur du peuple a signalé qu'il est important d'assurer la disponibilité d'eau potable, d'aliments et une infrastructure adéquate afin de protéger la santé des guérilleros.

Carlos Negret a déclaré qu'il y a du retard dans l'aménagement de ces endroits pour assurer aux guérilleros des conditions dignes.

Il a fait savoir que les communautés ont bien accueilli ces guérilleros en phase de démobilisation. Il a ajouté que ceux-ci ont bien compris leur rôle dans les campements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117421-le-defenseur-du-peuple-en-colombie-exige-des-conditions-dignes-pour-les-guerilleros>



Radio Habana Cuba